

Autohaus Wiedmann bleibt Partner der Eisbären

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 06. August 2018 um 16:40 Uhr



Bereits in die fünfte Saison geht die Partnerschaft zwischen dem Autohaus Wiedmann in Saal und den Eisbären Regensburg. Der treue Partner übergab letzte Woche drei Audi Q2 für die kommende Saison an die Eisbären (v.l.n.r. Verkaufsleiter Oliver Fisch, Nikola Gajovsky, Peter Holmgren und Geschäftsführer Johann Wiedmann).

Wir freuen uns auf eine weitere Saison sowie eine gute Zusammenarbeit!